



Verein *Youth@Lunch*

Stimmen zum Mittagstisch

@ Schulleitung Kindergarten-/Primarschule

„Eine wichtige Aufgabe der Gemeinde ist es, ein Angebot für einen Mittagstisch für Schüler/Schülerinnen der Gemeinde anzubieten. Den Kindern dadurch eine Tagesstruktur zu bieten, welche durch vielfältige Beanspruchung der Eltern nicht immer gegeben ist. Dieses Angebot soll unabhängig der Anzahl Kinder pro Tag zur Verfügung stehen. Kinder sollen die Möglichkeit haben, sich an so einem Angebot gesund zu ernähren, sich zu vergnügen und sich im Rahmen einer *Familie* wohl zu fühlen.“ Franziska Wolgemuth

@ Lehrkräfte

„Ich unterrichte in Pratteln eine 4.Klasse und bin drei Tage die Woche nicht zu Hause. Da ich selber Mutter bin, finde ich die Institution eines Mittagstisches ein sehr wertvoller und wichtig Beitrag.“ Cécile Bühlmann

@ Eltern

„Für Eltern, wo beide berufstätig sind, ist es eine grosse Unterstützung. Wir wissen wo die Kinder ein gesundes und gutes Essen bekommen und ihren Spass haben. Sie sind in der Zeit bis zur Schule toll betreut und wir wissen es ist gut organisiert. Wir sind dankbar für dieses Angebot.“
Fam. Shipp (2 Kinder am Mittagstisch)

@ Schülerinnen / Schüler (16 angemeldete Kinder)

Uns gefällt es besonders, weil wir da so viele Kinder sind und nach dem Essen mit dem Tögglikasten oder draussen auf dem Feld Fussball spielen können - Nico und Marc (11 + 8 Jahre)

Ich gehe gerne an den Mittagstisch im Jugendhaus, weil es immer lustig ist - Anja Gloor (14 Jahre)

Es macht einfach Spass mit den andern zusammen zu essen - Jasmin Ahmed (11 Jahre)

@ Betreuerinnen (4 Betreuerinnen)

Ich bin seit dem ersten Tag dabei und findet so einen Mittagstisch einen tollen Beitrag für die Kinder, gemeinsam an einem Tisch zu essen.
Anna Bona

Ein familiäres Umfeld für Kinder und Jugendliche anbieten zu können, soll die Aufgabe eines Mittagstisches sein Stella Elia (2 Kinder)